



あなたのカルマ鑑定書
～運命の人と出会えないのは？
人生の旅とソウルメイトの深い関わり～

Ms M□□□ /□□□□

Mさん、こんにちは。

この度はご依頼いただきましてありがとうございます。

過去世って嫌な部分が浮き彫りになってきますが、

もちろんいいところもいっぱいあります。

この世界は二極のバランスでできているので

嫌な部分と同じくらい、良い部分がないと成り立ちません。

今回、過去世をみさせていただきましたが、

ちよっぴり心がチクチクと痛む気持ちになるかもしれません。

でも、それは心にとっては良いことなのです。

痛みは感じてあげるまで繰り返して私たちにその存在をアピールします。

痛みを繰り返す出来事を体験するということです。

なので、ご自身の心を優しく包みながら読んでいただけたらなと思います。

過去世の記憶というのは潜在意識の記憶ともいえます。

そして寝ている時に見る夢の記憶に似ています。

夢は自分の潜在意識を表しているといえますから、

過去世の情報をお伝えすることによって

何かご自身にとって何かの気づきになればいいなと思います。

さて、いろいろな情報を過去世という側面からと

ホロスコープという側面からリーディングさせていただきますね。

まず初めに前世からみてみますが、ここで前世について少しお話させてください。

人間はたくさんの前世をもっており、平均で100前後と言われています。

正確な数字がわからないのは、私の場合、

今の現時点で関係のある前世しか見られないからです。

ほかの情報はシャットアウトされます。

ですので、

ここで私が述べる前世というのは、今の人生の一つ前の人生ではなく、

今抱えていらっしゃる問題に対しての解答になる前世になります。

もう一つ、

実はこの世には、〇〇(有名人)の過去世だった人がたくさんいます。

なぜかというと、

魂は肉体を離れると、一つ一つ分離している状態は長く続かず、

すべての根源に一度溶けこむからです。

そして一つご了承頂きたいこととして、

私のリーディングは詳細な地名や年数が出るときと、

出ないときがあるということです。

では早速、Mさんの魂の系譜を紐解いてみましょう^^

場所はロシアのあたりだと思われます。

中規模の町で少し暗い感じはありますが、なかなか活気はあります。

若くてとても美しい女性の姿がみえます。

この女性がMさんでしょう。

彼女は本当に美しく、年頃の女性ということもあり、

たくさんの男性が彼女にアタックをしています。

でも彼女は、誰か特定の人になびかずに

アタックしてきた男性と逢瀬を楽しんでいました。

色々な装飾品や食事、衣装などをプレゼントしてもらっています。

時にはお金も貰って、そしてそのお金で贅沢をしています。

彼女の過去を少しのぞいてみましょう。

6人ほどいる兄弟の次女の立場のようです。

家は貧しいようでした。

上の兄と姉は働いて、自分たちの面倒をみてくれています。

お父さんはいますが、お酒で身体を悪くしたようです。

お母さんはもともと身体が弱くて、

一番下の子を産んでしばらくして亡くなっているようです。

兄も姉もまだ10代でしたが、

父を含め自分たちを養うために一生懸命働いてくれています。

Mさんの過去世の女の子はこの家が大嫌いでした。

兄も姉に負担をかけている自分。

働かない(働けない)父。

自分たちを残して亡くなってしまった母。

小さな幼い兄弟たち。

女の子の気持ちとしてはまだまだ遊びたい、両親に甘えたい、

そんな気持ちのやり場がない自分の状況がたまらなく嫌でした。

でも自分の状況はそれを許してくれずに、、、

女の子は早くここから一刻も抜け出したいと思っていたのです。

そして彼女が14歳ごろになったとき、家を出ていきました。

本当は働いて小さな兄弟たちを養っていかななくてはいけないと思いながら…

兄や姉の負担を軽くしてあげたいという気持ちを持ちながら…

それでも逃げ出したかったというか、色々なことでやりきれない気持ちになり、

家を出ていってしまいます。

そして苦勞してみつけた酒場のようなところで住み込みで働きます。

女の子は美しく成長していたので、どんどん人気が出てきました。

彼女目当てでくるお客さんも増えてきて、店も繁盛をやっていったのです。

そうするとお店も彼女を手放したくなくなりますので、

彼女の給料を上げたり、待遇をよくしたりしていきました。

これが彼女の過去です。

誰か特定の恋人を作らずに、たくさんの男性を周りに置き

その男性たちとの日々を楽しんでいました。

ただ楽しい時間ではあったのですが、気持ちはそれほど満たされていなくて

どこか空虚な気持ちを抱いていました。

男性たちも自分たちに振り向いてくれない彼女に

イライラしてしまうこともあったようです。

男性たちの間で大きな喧嘩もたびたびありました。

でも彼女にとってはその男性は大勢の中の一人、

ばっさりと切り捨てていったのです。

そんなことが何度もあったようです。

何年もそんな生活を続けていくと、女性ももちろん年もとります。

男性が一人去り、二人去りとしていきました。

その状況に彼女も焦り、結婚をすることを考え始めます。

彼女の結婚の条件はお金があって、地位があってという

いわゆる「いい条件」の男性です。

ただ彼女の周りには自分の条件を満たす男性は見当たりませんでした。

なので、そういう男性を探し始めます。

自分のつてやお金をつぎ込んでそういう男性の人脈を広げていきました。

美人な彼女ですので、それほど苦勞なく何人かの男性が表れました。

彼女はその中で一番のお金持ちと結婚しました。

今までよりもワンランクアップした生活。

最初は楽しかったのですが、やっぱり心は満たされません。

その内、残してきた兄弟たちのことを考えます。

父が亡くなったということは風の便りで聞いていたのですが、

少しばかりのお金を送ったのですが、葬儀には出ませんでした。

お金を送っても兄弟たちからはなんの音沙汰もなかったので、

自分は嫌われていると思っていたようです。

実は彼女、少しずつお金をためていました。

いずれ家族に渡そうと思っていたものです。

でも、罪悪感があり渡せずにいました。

葬儀に出なかったのも逃げ出してしまったという強い罪悪感のためです。

その後、彼女は夫のつてを通して、

自分だと分からないようにお金を家族に渡るようにしました。

ただそれでも彼女の中にある、後悔というか罪悪感は

消えることはありませんでした。

もう一つ過去世をお伝えしますね。

この過去世も女性の過去世です。

この過去世はあえてMさんとお父さんの過去世にフォーカスしています。

過去世ではMさんはお父さんの奥さんです。

場所は中国からモンゴルにかけてのどころかなと思われます。

ごくごく普通の一般的な家庭です。

お父さんである旦那さんが稼ぎにでかけて、奥さんであるMさんは家を守る。

お子さんも3人いらっしゃるようです。

ご夫婦の仲はとても良いです。

お互いに尊敬あっていて、仲睦まじい理想の夫婦です。

お互いに協力をおしまずに子どもたちを育てています。

旦那さんは一番に家庭のことを考えています。

お酒を飲んで家に帰ることが遅くなることも、もちろんありますが、

奥さんのことをとても愛していらっしゃるようで大切にしています。

奥さんも旦那さんのことを愛していらっしゃいます。

ではなぜ今の現世でお父様との確執が生まれたのでしょうか？

これはお二人で決めてきたことのようにです。

とても尊敬あっていたお互いだからこそ、信頼をしているので

今度はお互いの弱いところ(課題)を託せる相手として選んでいるようです。

私たちの人生は映画の舞台と同じです。

映画の中では憎しみ合っているけど、

いったん舞台の外にでてしまったらとても仲が良い役者同士、

そんな感じなのです。

お互いを尊敬しあっているからこそ、

Mさんはお父さんに難しい課題を託しているようです。

過去世のリーディングはここまでです。

つぎに占星術の面からMさんを紐解いて見ましょう。

ご家庭にいるよりも、お仕事をされているほうがMさんの魅力は輝くようです。

でもそれはバリバリやるとかそういったことではないです。

私たちの大事な星である太陽が8室あります。

ここは所有や財産の部屋と呼ばれています。

7室がパートナーの部屋なのですが、

結婚生活などになってくるとこの8室をみます。

この8室は人生に対しての意識が浅いと、

本当は他者を自分のように感じる分離のない感覚を求めている自分ではなく

物質世界で有利なパートナーを求めてしまうようになります。

ようするに魂と頭の意識にズレがでてきます。

なので、なかなか結婚相手に出会えないというのであれば、

物質世界で有利なパートナーを探しているのか、

一緒に人生の幸せな旅ができるパートナーを探しているのか

を混同していないか一度ゆっくりと感じてみてください。

Mさんの魂は人と心の深いところで深く繋がり、

他者と自分を分離しない深いところにある思いと共に

生きることを望んでいるようですから。

そしてその太陽が家庭の部屋である4室の木星とアスペクトをとっています。

本当の自分の願いについて素直になったとき、

本当に安らげる場所を手にし、そこから力を得られることを意味しています。

Mさんのホロスコープは精神的に向上したいという気持ちも強いです。

9室は精神世界の部屋と呼ばれていますが、金星や冥王星があります。

金星は未知の世界にある美しさを探求することを求めているようです。

そしてその探求はMさんの眠っている才能を開花するようです。

ただ未知との探求にゴールや答えはなく、保証はありません。

ただ自分を信じて楽しむ旅をすることで得られるようです。

10室にある天王星や月は、Mさんの探求心に火をつけ

その探求で得られた経験や知識を活かすことで

Mさんの使命を感じさせてくれるでしょう。

古いものを肯定しつつも新しいものに作り変え、

新しい流れを作ることでMさん自身の魂が喜びを見出すでしょう。

そういうスピリチュアルな探求心があるということはその能力もあるということです。

それは気持ちの共感能力が非常に高く、人の思いやエネルギーを感じやすい、

それに影響されやすいことも意味しています。

第12室の海王星はそんなMさんの直観力の高さを表しています。

なので、自分と他人との境界線をしっかり保ち、

相手に翻弄されないようにすることは大切なことです。

以上がリーディング内容になります。

.....ま と め

■ あなたの過去世の学びは？

一つ目の過去世は、魂に刻まれた罪悪感を手放すこと。

自分にとって大切なものを大切にできる勇気をもつことを表しているようです。

二つ目の過去世は文中で述べましたが、今の感情をきちんと消化していくこと。

それはMさんを次のステージに連れて行きます。

お父さまはその役割を担っているようですよ。

■ あなたの選ぶべき生き方は

「逃げない」ことがキーワードのようです。

Mさんご自身が何か逃げている、

それはお父さんのことや男性に対しての期待の裏にあるものでしょうか、...

自分の弱さから目をそむけずに受け止める勇気をもつということが

過去世の情報からつたりました。

■ 私からのコメント

不毛な恋愛を繰り返していたことは辛かったかもしれません。

でもそれは裏を返せばMさんがそれだけ多くの男性と接しているということでもあり、それはMさんが魅力的だということを表しています。

自分の求めている男性像を正直に見つめてみてください。

優しい男性だとしたら、どんな優しさをもっている男性でそれはどうしてでしょう？

年収や社会的な地位が高い男性が理想であれば、それはなぜでしょう？

自分の心をまっすぐみて正直に正直になったとき、

その答えは運命の人と出会える大きな鍵になりますから。

2016年10月23日

こんにちは、中村まみです。

リーディングはいかがでしたか？

恋愛は私たちの人生に大きく影響しています。

だからこそ人生のいろいろなところと繋がっています。

今痛みを感じているなら、それは過去世のものではなく、『今』なのです。

それはその痛みはあなたの運命の人と必ずどこかでつながっています。

ご提供しているセラピーは過去世も含めた癒しを起きます。

「今」のご自身からみつめて、

痛みを解放していけば過去世も含めて癒されます。

それが「今」のとてもすごい力です。

過去世はあくまでも今につながるツールの一つとして

考えて頂ければなと思います。

痛みの解放に有効なこと、愛する人に出会う方法、

下記のブログにたくさん書いていますのでご参考になると幸いです。

『40代の女性がきちんと運命の人に出会えるヒーリングカウンセリング』

<http://soulmatelesson.com/>

『復縁セラピーで元彼にもっと愛される日々を取り戻す | 潜在意識の法則』

<http://fukuentherapy.com/>

『非二元(ノンデュアリティ)でこの幻想の世界を遊ぼう』

<http://acimlessons.blog.fc2.com/>